



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

17/2016

## El GAJ y el IAJ presentan un proyecto de mediación en las aulas para prevenir el acoso escolar y el ciberacoso



### Abogados jóvenes

El Grupo de Abogados Jóvenes (GAJ) y el Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ) desarrollaron una jornada sobre el acoso escolar y el ciberacoso con el objetivo de que los participantes adquirieran los conocimientos necesarios en esta materia y puedan impartir charlas a alumnos de centros educativos de Primaria y Secundaria.

En este sentido, el GAJ anunció un proyecto de mediación en las aulas y un protocolo de actuación para preparar a alumnos-mediadores de cara a la resolución de conflictos a través del diálogo.

Alejandro Villalba, presidente del GAJ, y Silvia Cabrera, coordinadora del IAJ, presentaron a las ponentes: Charo Alises Castillo, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Colegio, y Mara Monreal, secretaria del GAJ y abogada especializada en Menores.

[Leer más](#)

---

**Cuadernos del Rebalaje dedica su nuevo número al hallazgo del submarino C3 hundido en 1936**



## Historia

El Colegio acogió la presentación del nuevo número de la publicación trimestral Cuadernos del Rebalaje, que organizó la asociación cultural Amigos de la Barca de Jábega y que está dedicado al hallazgo del submarino C3 hundido en 1936 frente a la costa de Málaga.

El monográfico lo ha escrito el abogado y practicante de pesca submarina Antonio Checa, quien desde su embarcación apreció manchas de aceite en la superficie del mar que se revelaron como procedentes del C3. Los veteranos pescadores de El Palo confirmarían que allí se encontraba un submarino desde la Guerra Civil. También participaron en la presentación el decano, Francisco Javier Lara, y el abogado Pablo Portillo.

[Leer más](#)

---

---

## Toreros y periodistas participan en los primeros Encuentros Malagueños de Cultura Taurina



## Tres sesiones

Los periodistas José Ribagorda, Nieves Herrero y Federico Arnás así como los matadores de toros Cristina Sánchez, Morenito de Maracay, Víctor Mendes y 'El Soro' han sido los protagonistas de los I Encuentros Malagueños de Cultura Taurina, tres sesiones de debate y tertulia sobre la tauromaquia que se han celebrado en el Colegio y en el Club Mediterráneo.

En la inauguración intervinieron el decano, Francisco Javier Lara; el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; el delegado del Gobierno andaluz en Málaga, José Luis Ruiz Espejo; el subdelegado del Gobierno en Málaga, Miguel Briones, y el vicepresidente del Club Mediterráneo Eduardo Cestino. La organización corrió a cargo de Montera Siglo XXI.

[Ver galería](#)

---

---

## El fotógrafo Jesús Mérida expone 'Un contrato para toda la vida'



## Fotografía de bodas

El Colegio acoge hasta el 4 de mayo la exposición de fotografías de Jesús Mérida 'Un contrato para toda la vida', en la que se ofrece una muestra de su trabajo en el campo de la fotografía nupcial durante los dos últimos años.

Jesús Mérida es un profesional que se dedica a este oficio desde el año 1988 y que desarrolla su trabajo en el ámbito publicitario y editorial, si bien está especializado en las fotografías de bodas. Presentó la exposición junto al vicedecano, Francisco Damián Vázquez.

"Me apasiona la idea de captar algo que no volverá a suceder, irrepetible", afirma el fotógrafo, para quien el secreto de su éxito está en captar lo que se busca "justo en el momento adecuado".

[Leer más](#)

Para saber como obtener el descuento. ENTRE en la zona privada de la web [www.icamalaga.es](http://www.icamalaga.es)

 LA LEY  
grupo Wolters Kluwer

**5% de descuento**

 TIENDA  
LA LEY

### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola